

Weihnachtliches Vereinsleben im Reha-Sport-Bildung Lugau

In der Vorweihnachtszeit trafen wir uns zu einem Kegelnachmittag verbunden mit einem gemütlichen Beisammensein bei Kaffee und Kuchen mit einer unserer Sportgruppen am 17.12.2009.



Der Nachmittag begann um 14.00 Uhr. Treffpunkt waren unsere Vereinsräumlichkeiten in Lugau. Nach einer 5 minütigen Wanderung waren wir an der Gaststätte "zur Kanone" angekommen. Dort wartete schon ein festlich gedeckter Kaffeetisch auf unsere Gruppe. Es gab Stollen, Kuchen Plätzchen, Kaffee und Tee. Nachdem wir uns reichlich gestärkt hatten, begann der sportliche Teil des Nachmittags. Jeder Sportler hatte 2 Probeversuche. Danach wurde in 2 Gruppen ein kleiner Kegelwettbewerb durchgeführt. Gewonnen haben am Ende aber alle. Wie auf dem Abschlußgruppenfoto zu sehen ist, hat es nämlich allen riesig Spaß und Freude gemacht. Am Ende wurde gleich ein neuer Termin gebucht um diesen wunderbaren Tag schnellstmöglich zu wiederholen.

